
Определили алгоритм развития

                                                                    

Президент ПМФК "Сибиряк" Григорий Власов подвел итоги Исполкома АМФР,
прошедшего 24 декабря.   

- Во-первых, сегодня был затронут ряд острых вопросов, касающихся выступления
нашей сборной, дали ему соответствующую оценку, и определили тот алгоритм, по
которому мы будет развиваться в будущем. 

Самое главное – определили возможные варианты проведения чемпионата России в
2013-2014 гг. За основу проведения чемпионата 2013-2014 гг. был принят вариант с 3-мя
кругами на первом этапе и системой плей-офф - на втором. "Сибиряк" как раз и
предлагал похожую схему, пусть и немного в трансформированной  форме. А Кубок
Константина Еременко станет турниром, в котором будут участвовать ведущие клубы
России и ведущие клубы ближнего зарубежья.
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